



Monatsspruch

Alle Schrift, von Gott eingegeben, ist nütze zur Lehre, zur Zurechtweisung, zur Besserung, zur Erziehung in der Gerechtigkeit

2 Tim 3.16 (L)

Gottesdienste

Sonntag, 4. Februar, 17:00 Uhr
Abendgottesdienst «Auszeit für die Seele»
Kirche Beinwil am See
Pfarrer Burkhard Kremer

Sonntag, 11. Februar, 10:00 Uhr
Gottesdienst mit anschliessendem Kirchenkaffee
Kirche Birrwil
Pfarrerin Ruth Kremer-Bieri

Sonntag, 18. Februar, 10:00 Uhr
Gottesdienst
Kirche Beinwil am See
Pfarrer Micha Baumgartner

Sonntag, 25. Februar, 10:00 Uhr
Gottesdienst
Kirche Birrwil
Pfarrer Micha Baumgartner

Fahrdienst: 079 736 75 11

Wenn Sie ein Chiletaxi benötigen, so bitten wir Sie, dies am Vortag anzumelden.

Anlässe in der Chileschür

Montag, 5. Februar 2024 14:00 Uhr Spielnachmittag.

Immer am 13.



Mittwoch, 13. Februar 2024

Der 13er Anlass findet leider **nicht** statt.

Krippenspiel vom 17. Dezember 2023

Anlässlich des Gottesdienstes zum 3. Advent leuchteten die Kerzen am grossen und liebevoll geschmückten Weihnachtsbaum in unserer vollbesetzten Kirche.

20 Kinder aus Birrwil nahmen am diesjährigen Krippenspiel teil und spielten uns passend dazu die Weihnachtsgeschichte «**De Stärn vo Bethlehem**».

In dieser Weihnachtsgeschichte nahmen uns die Kinder mit auf die Reise der drei weisen Wissenschaftler aus Babylonien. Im Morgenland hielten sie schon seit langer Zeit Ausschau nach dem prophezeiten Stern, welcher die Geburt des verheissenen



Königs der Juden ankündigen würde. Als sie ihn dann endlich entdeckten, machten sie sich unverzüglich und voller Freude und Vertrauen auf den ungewissen Weg. Auf der Suche nach diesem neuen König

liessen sie sich auch von König Herodes nicht von ihrem Vorhaben abbringen.

Der Stern wurde immer grösser und heller und führte sie schlussendlich nach Bethlehem. Über einem Stall leuchtete er in seiner ganzen Pracht. In diesem Stall hatte Maria soeben Jesus, unseren Retter, zur Welt gebracht.



Gott hat uns aus Liebe seinen Sohn in die Welt gesandt, so dass wir durch ihn leben können.

Bernhard Lüthi griff dieses Gottes Vertrauen auch in seiner kurzen Predigt auf. Gott kennt und liebt uns und hat uns in Jesus Christus das grösste Geschenk gemacht. Wir dürfen vertrauen, dass Gott unseren Weg kennt und uns in jeder Situation begleiten möchte, genauso wie der helle Stern die Weisen aus Babylonien.

Herzlichen Dank an dieser Stelle allen Kindern, die zu diesem wunderbaren Krippenspiel beigetragen haben. Ebenfalls ein



herzlicher Dank richtet sich an Conny Portner, Barbara Härrli und Bernhard Lüthi für den grossen und wertvollen Einsatz zu Gunsten unserer Birrwiler Kinder und der Kirchgemeinde.

Fotos: D. Leutwiler
Text: C. Portner /
M. Eichenberger

VORANKÜNDIGUNG

Gottesdienst mit Suppentag am 10. März 2024

Ganz herzlich laden wir Sie zu unserem traditionellen Suppentag ein.

Dieser findet am **Sonntag, 10. März 2024**, statt. Wir beginnen um **10:00 Uhr** mit einem Gottesdienst, wie gewohnt mit einem kleinen speziellen Programm für unsere Kleinsten.



Anschließend findet in der Chileschüür das Suppenessen statt. Vorgängig wird uns Frau Müller von der Stiftung Schürmatt etwas über das Schaffen von Lebensqualität für Menschen mit Beeinträchtigungen erzählen.

Im Anschluss serviert uns das Freiwilligen-Team eine feine Suppe zum Zmittag.

Die Kirchenpflege freut sich auf Ihr Kommen.